



Rainer Raab, Mag., geb. 1970, Studium der Zoologie an der Universität Wien. Seit 1991 zahlreiche libellen- und vogelkundliche Auftragsarbeiten für diverse Auftraggeber, wie zum Beispiel die Stadt Wien, das Land Niederösterreich, das Land Burgenland, das Lebensministerium, das Umweltbundesamt, die Nationalpark Donauauen GmbH und die Wasserstraßendirektion. Nach Abschluss des Diplomstudiums führte er auch wissenschaftliche, gutachterliche Tätigkeiten im Bereich Gewässerökologie und insbesondere im Bereich Ornithologie durch, und zwar von 1998 bis 2000 als „Neuer Selbstständiger“ und seit 2001 als „Technisches Büro für Biologie“. Seit 1993 Obmann des Vereins „Österreichische Arbeitsgemeinschaft Libellen – ÖAL“. Hauptarbeitsbereiche des Büros für Biologie sind einerseits das grenzüberschreitende Artenschutzprojekt für die Großtrappe und andererseits libellenkundliche Arbeiten.